



# のびのび児童クラブだより

令和2年度 2月号



この冬は雪の降る日が例年に比べて多く、子ども達は所庭などで、雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりして楽しみました。

さて、今年度も残り2か月となりました。4月には新しく入会する児童もたくさんおられます。新年度に向けての準備を子ども達と一緒に取り組んでいきます。

## 冬休みの微笑ましい出来事

ある日、女子児童がままごと遊びをしようとして集まっていた。何やら話しているの、その内容を聞きながら様子を見てみると、女子児童が円になって座り、みんなが納得してままごと遊びをするにはどうしたらいいかを話していました。なかなか自分からこうしたいと言えない子の代弁をする子、みんながやりたい「店員役」を、誰もがするにはどうしたらいいかなど、議論していました。最終的にみんなが納得できる結論を出し遊んでいました。これからも、子ども達が主体的に考えて行動できるように支援していきます。

## 新年茶会

1月6日(水)新年茶会を行いました。お茶席での一連の流れを聞いてから、まず3年生以上がお手本をみせました。そして1年生も同じようにお菓子を半分食べて、抹茶を頂きました。その後自分で抹茶を点ててみたいという子どもたちが続出で「なかなか泡がうまくいかない」「自分が点てたお茶は苦い」など、様々な言葉を発しながら、興味を持って新春のお茶を味わいました。



## クッキング

1月7日(木)昼食のカレーピラフとシチュー作りをしました。エプロンと三角巾をして、慣れた手つきで野菜(ジャガイモ、ニンジン、玉ねぎ、ピーマン、カブ、大根、白菜)を切ったりしました。また、盛り付けをして各テーブルに配ってくれました。完成したカレーピラフとシチューをみんなで食べました。温かくて美味しいと、たくさんおかわりをする子もいました。



## 1月誕生会

1月20日(水)1月生まれの誕生会を行いました。おやつは手作りクレープアラカルト。生クリームにフルーツをトッピングしたクレープや、レタス、きゅうり、大根、シーチキンマヨネーズを合わせたクレープを自分で巻いて食べました。ゲームは豆運びゲーム。2チームに分かれて黒豆を割りばしでコップに移し、どちらが早く終わるか競いました。なかなかつまめず苦戦する子もいましたが、皆でとても盛り上がっていました。



### <お知らせ>

#### ★ 2・3月行事について

2月2日(火)豆まき会 2月18日(木)2月誕生会

3月2日(火)ひな祭り会、3月誕生会

#### ★ アクリル板購入について

感染症予防のため、アクリル板を購入しました。

おやつ、長期休業中の昼食時に使用します。

